

## Editorial

### Presentación Editorial

---

La Revista Lengua y Cultura, recopila artículos que derivan de procesos de investigación e implementación en aulas de lenguas, en esta edición en especial, muchos de estos han sido parte de las investigaciones presentadas en el IMFLIT con la temática “**Retos y nuevos rumbos en entornos de intercambios virtuales**” cuyo objetivo es ofrecer un contexto para que los investigadores que actualmente están desarrollando estudios sobre el aprendizaje a través del teletándem compartan sus ideas y avances de investigación con otros colegas, particularmente (pero no exclusivamente) aquellos que están trabajando con los desarrollos de la tecnología y las lenguas extranjeras.

Es así como la Revista Lengua y Cultura es concebida como una obra que muestra no solo los avances, investigaciones, teorías y modelos de enseñanza y aprendizaje de lenguas; de igual manera, se genera como una fuente para la consulta sobre la relación y la implementación de la cultura dentro de las aulas, lo que sin duda alguna es parte primordial del entramado que conforma una lengua.

---